

第 861 回例会



第 862 回例会



2月26日（火）12時30分より定例例会場にて例会が行われました。担当は、ライオンズクラブ・薬物乱用防止委員会でした。

また、今回交代会員として会計である L. 柴田博政（岡崎信用金庫）から L. 服部和則（岡崎信用金庫）に変わられました。卓話は石職人の上野梓を招き「日本初の女性石職人として」と題して職人となる経緯や苦労を聞きました。また、今後の展開として一部作品を展示していました。



4R 聴覚チャリティ ボーリング大会



2月23日（火） 岡崎市洞町のサンボールにて行われました。当日は、聴導犬協会の方2名来ていただきゲームにも参加していただきました。今回は、11月に開催されたゴルフ大会に続いて、4R 合同でのボーリング大会でした。

開会式を 18：00 より行い
主催である 4R 1Zゾーン・チアパーソン
である L. 野村善弘の挨拶で
始まり地区役員全員の紹介
もありました。



当日、多くの参加者集まり 125 名で行われました。
レディースの方、会社の従業員の方など楽しく汗を流された
ことだと思います。あっちこっちで楽しい歓声が
上がっていました。



また、チャリティー一箱をもってひとりひとりにお願いして
多くのチャリティ金が集まりました。

参加者には景品が用意され、笑顔で帰られました。



チャリティ金は、閉会式時に聴導犬協会にお渡しました。
多くの方々のご協力により多額の寄付金が集まり本
当にありがとうございました。また、ご苦労様でした。
今年度のチャリティアクティビティは今回にて終了とな
りました。

来年度のどうかご協力お願いします。

国際平和ポスター表彰



前回リジョンで優秀賞になった岡崎市立梅園小学校 6 年生 前田萌香
さんの作品が複合地区で優秀賞になり、本人に記念品をお渡ししま
した。最優秀賞にはあと一歩及ばずでしたが当クラブの最高成績で
した。参加校の皆様ご協力ありがとうございました。

第 45 回岡崎市剣道 選手権大会助成



2月10日(日)9時30分より岡崎中央総合公園 武道館で行われました。当日は9時に集合して審判団の見守る中9時15分頃第2副会長 L. 小野明より助成金を渡しました。9時30分より開会式が行われ、第2副会長 L. 小野明が挨拶されました。選手は幼児から高校生まで約625人程参加され個人トーナメント戦が繰り広げられ、白熱した試合が繰り広げられました。見ていて、手に汗握り興奮しました。閉会式では、会長 L. 早川聿が中学生の優勝者に盾と賞状を渡しました。怪我をした選手は特に見当たらず、無事大役が終わりホッとしています。